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子育ても老後も安心の吹田に
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　９月４日から10月２日まで９月定例市議会が開催されました。生活保護法の改正に伴う扶助費の追加など
の補正予算案や市税条例の一部改正案などが提案され、全会一致で可決しました。また、任期満了に伴い
監査委員の選任が追加提案され、稲田勲氏が選任されました。主な議案の内容を紹介します。

質
問  

災
害
時
も
含
め
手
話
通
訳
を

保
障
す
る
た
め
、手
話
通
訳
者

登
録
制
度
の
創
設
と
通
訳
者

育
成
が
必
要
で
あ
る
。市
の
考

え
を
聞
く
。

答
弁  （
福
祉
部
長
)手
話
通
訳
者
登
録

制
度
の
必
要
性
に
つ
い
て
は
当

事
者
か
ら
も
意
見
を
頂
い
て
い

る
。他
市
の
状
況
も
把
握
し
、必

要
な
制
度
の
在
り
方
を
検
討
す

る
。ま
た
通
訳
者
の
育
成
に
向

け
、よ
り
レ
ベ
ル
の
高
い
市
民

向
け
講
座
の
実
施
が
必
要
で
あ

る
と
認
識
し
て
い
る
。今
後
、通

訳
に
関
す
る
資
格
取
得
の
た
め

の
ス
キ
ル
が
身
に
つ

く
よ
う
、講
座
内
容

の
充
実
に
努
め
る
。

手話通訳者登録制度創設と
手話通訳者育成を

福祉
質問動画は
こちら

質
問  

中
学
校
の
全
員
給
食
に
向
け
た
基

本
計
画
が
発
表
さ
れ
、健
都
イ
ノ

ベ
ー
シ
ョ
ン
パ
ー
ク
で
の
民
設
民
営

に
よ
る
セ
ン
タ
ー
方
式
が
示
さ
れ

た
。リ
ス
ク
対
応
に
つ
い
て
、こ
の
方

式
で
は
市
職
員
が
現
場
で
チ
ェ
ッ

ク
で
き
ず
、想
定
外
の
事
態
に
い
た

る
可
能
性
を
否
定
で
き
な
い
。学
校

給
食
と
い
う
安
全
面
と
安
定
性
に

と
っ
て
問
題
が
多
い
と
考
え
る
。

答
弁  （
学
校
教
育
部
長
）公
設
民
営
で
あ

ろ
う
と
民
設
民
営
で
あ
ろ
う
と
、

抱
え
る
リ
ス
ク
は
同
様
と

考
え
て
お
り
、重
大
事
態

を
生
ま
な
い
こ
と
を
基
本

に
、万
が
一
の
場
合
に
つ
い

て
適
切
に
対
応
し
て
い
く
。

中学校給食の民設民営の
センター方式は問題

子ども質問動画は
こちら

質
問  

万
博
記
念
公
園
駅
前

周
辺
地
区
活
性
化
事

業
の
事
業
予
定
者
に

よ
る
提
案
に
対
し
て
、

市
議
会
で
住
宅
建
設

に
反
対
す
る
決
議
が
２
回
採
択
さ

れ
、市
長
に
例
外
規
定
の
適
用
に
つ

い
て
慎
重
な
判
断
を
求
め
た
。こ
の

８
月
、市
が
大
阪
府
に
提
出
し
た

意
見
・
要
望
で「
現
時
点
で
当
該
事

業
の
構
想
は
法
令
に
適
合
し
て
い

な
い
と
考
え
る
」と
し
て
い
る
。市

民
が
納
得
で
き
る
結
論
を
求
め
る
。

答
弁  （
市
長
）共
同
住
宅
を
含
む
構
想
は

現
時
点
で
法
令
に
適
合
し
て
い
な

い
と
判
断
。事
業
内
容
の
再
検
討

を
強
く
求
め
て
い
る
。

万博アリーナ建設について、
住宅建設の適法性を

問う

まちづくり
質問動画は
こちら

子ども
質問動画は
こちら

質
問  

災
害
時
等
に
薬
が
確
保
で
き
る
か
ど

う
か
は
命
に
関
わ
る
問
題
だ
。市
は

地
域
防
災
計
画
で
、医
薬
品
及
び
医

療
用
資
機
材
の
確
保
体
制
を
整
備

し
、備
蓄
の
推
進
と
在
り
方
に
つ
い

て
検
討
を
進
め
る
と
さ
れ
て
い
る
。

そ
の
取
組
状
況
と
課
題
は
。

答
弁 

（
健
康
医
療
部
長
）府
や
他
市
の
状

況
を
確
認
し
な
が
ら
、医
療
救
護
所

等
に
お
け
る
医
薬
品
等
の
確
保
に

向
け
た
検
討
や
医
薬
品
等
の
種
類

や
必
要
量
の
精
査
に
つ
い
て
、市
薬

剤
師
会
と
協
議
を
進
め
て
い
る
。医

薬
品
等
の
備
蓄
場
所
、管
理
方
法
及

び
供
給
方
法
が
課
題
と
認
識
し
て

い
る
。

災害時の医薬品等
の備蓄と整備の
取組状況は

防災
質問動画は
こちら

ある を

「大阪万博への遠足（2025年日本国際博覧
会児童・生徒招待事業）

の再検討を求める意見書」
「学校給食費の無償化を求める
意見書」

「性暴力救援センター・
大阪SACHICOの
存続と体制強化を
求める意見書」

「小学校給食について2024年10月以降の半年間も
無償化継続を求める決議」

あなたと共に

意見書の結果

竹村博之塩見みゆき柿原まき玉井みき子山根たけと村口くみ子ますだ洋平

賛成多数
で可決

全会一致
で可決

日本共産党吹田市議会議員団

質
問  

2
0
2
3
年
10
月
か
ら
学
校
、保

育
所
、幼
稚
園
、学
童
保
育
の
施

設
の
管
理
業
務
の
包
括
的
な
委

託
が
始
ま
っ
て
い
る
。業
務
の
効

率
化
・
迅
速
化
、効
果
的
・
効
率
的

な
維
持
管
理
が
目
的
と
の
こ
と

だ
っ
た
。昨
年
６
月
に
保
育
園
で

ネ
ズ
ミ
が
発
生
し
た
が
、対
策
工

事
依
頼
か
ら
施
工
実
施
ま
で
約
５
か
月
か
か

り
、そ
の
間
、保
育
現
場
に
状
況
説
明
も
さ
れ

な
か
っ
た
と
聞
い
て
い
る
が
な
ぜ
か
。

答
弁 

（
学
校
教
育
部
長
）先
行
他
市
で
も
導
入
当
初

数
年
間
は
、ト
ラ
ブ
ル
や
想
定
外
の
混
乱
が

あ
っ
た
と
聞
い
て
い
る
。説
明
で
き
て
い
な

か
っ
た
点
に
つ
い
て
は
、今
後
は
業
務
の
履

行
に
当
た
っ
て
一
定
の
め
ど
を
定
め
、遅
れ

る
場
合
に
は
連
絡
す
る
な
ど
、各
施
設
が
状

況
を
把
握
で
き
る
よ
う
取
り
組
む
。

保育所でのねずみ発生に
対する市の対応を問う

災害時など手話通訳者を見てすぐにわかるベスト

日本
共産党
が提案

大阪SACHICOホームページより

大阪府へ

大阪府へ

国へ

吹田市へ

日本
共産党

大阪維新
の会 公明党 自民党 吹田党

市民と
歩む議員
の会

参政党 立憲
民主党

日本
共産党
が提案

「2025年日本国際博覧会児童・生徒
招待事業」の在り方の再検討を求める
意見書

◯ ◯ × ◯ × ◯ ◯ ◯

学校給食費の無償化を求める意見書 ◯ ◯ ◯ ◯ × ◯ ◯ ◯

小学校給食費について令和６年（2024年）10月
以降の半年間も無償化を継続するよう求める決議 ◯ ◯ ◯ × × ◯ ◯ ◯

※吹田市は、決議の可決を受け「重く受け止める」としながらも、物価の急激な高騰は落ち着
いているとして、10月から給食費保護者負担金を徴収する姿勢を崩していません。市長は、
決議を尊重し給食費無償化の継続を決断すべきです。

賛成多数
で可決

9月定例会の質問から 代表質問は竹村博之議員が行いました
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